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各位剑桥中文学校的热心家长们，今年是家长会换届之

年，承蒙纪虎民、陶凯等校领导的鼓励、上任会长蒲剑看

重，家长会前辈们的大力支持、和家长们的热情帮助，我

被推选为新一任的会长。   

 

剑桥中文学校家长会的历史和中文学校一样悠久。事实上

最早中文学校就是由几位家长带着孩子们互教互学、筚路

蓝缕地建立来的。随着学校的不断发展，家长会也不断壮

大，到目前已经经历了二十多年，在四任历届会长的带领

下，为中文学校作出了巨大的贡献。 

 

我们剑桥学校家长会是由热心家长们自愿组织起来的机

构。家长会是一座连接老师和学生之间的桥梁，加强与老

师学校的信息沟通、及时反映情况，协助学校更好地为广

大家长同学们服务、给学生们提供发挥的空间和展示的舞

台；家长会是中文学校运转的润滑油和加速剂，使学校运

行更加顺畅；家长会是活跃生活气氛的心灵社区，把中文

学校的老师、家长和同学凝聚成亲如一家的集体。 

 

在历任会长们的领导下，我们家长会每年都举行一系列的

活动：春节联欢包饺子、学生才艺表演、家庭运动会、时装秀、Potluck/BBQ，等等，深受学生

家长们的欢迎。而在学校组织的重大活动中，如前年的 20周年大庆、第一届中国文化日、以及

每年的汇报演出，也总能看到我们热心家长们的身影。珠玉在前，今后我们家长会将曹规萧

随，一如既往地继续发扬这些优秀传统。同时家长会也会不断推出新的服务项目，希望热心家

长们在积极参与、大力支持家长会活动的同时，也给我们多提供一些金点子。 

 

因应新的变化，我们也会有新的任务。其中比较突出的一项是家长安全值班。这些年随着中文

学校的不断发展，我们的学生越来越多，停车场出现了拥堵现象，而孩子们急于上课，有时候

车还没停稳就跳了下来，这就有可能产生危险；另外下课时孩子们在大厅走廊里奔跑、游戏、

甚至在停车场捉迷藏，也有一定的安全隐患。对我们家长来说，孩子们的安全是第一位的。为

此我们家长会配合学校的工作，成立了家长安全值班制度，希望热心家长们踊跃参加、按时值

班，以保证学校的纪律和学生的安全。 

 

虽然我承大家厚爱成为了这一届的家长会会长，但与历任会长和前辈相比，我深感自己能力有

限、经验不足，套用一句老话，总觉得战战兢兢、如履薄冰，希望热心家长们能一如既往地支

持家长会的工作，也请大家多提宝贵的意见和建议。 
 

编者按：中文学校的老师家长们一定很熟悉一个热心于公益的忙碌身影吧？对！他就是黄人健！他在中文学校的各

类活动中因热心积极负责任而脱颖而出，成为现任家长会的会长。新会长上任会干些什么？请看黄人健如是说： 

 

  


